

Segundo.—Promover a los opositores que anteriormente se relacionan a la categoría de Técnico del Grupo Técnico Administrativo del Cuerpo Técnico del Mutualismo Laboral y disponer su escalafonamiento con efectos administrativos de 12 de noviembre de 1974.

Tercero.—Conceder un plazo de diez días para solicitar los destinos que fueron anunciados por Resolución de 4 de febrero de 1974.

Cuarto.—Que los efectos económicos sean desde la fecha de toma de posesión de su destino, la que efectuarán dentro del plazo determinado en el Estatuto de Personal vigente.

Lo que se publica para general conocimiento.

Madrid, 12 de noviembre de 1974.—El Director general de la Seguridad Social, P. D., el Delegado general del Servicio del Mutualismo Laboral, Juan Reig Martín.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

24034 RESOLUCION del Tribunal calificador de la segunda oposición restringida de Auxiliares administrativos del IRYDA por la que se señalan lugar, día y hora para comienzo de las pruebas.

De conformidad con lo previsto en la base 6.6 de la Resolución de la Presidencia del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de 21 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de abril) por la que se convoca oposición restringida para cubrir en el mismo ocho plazas de Auxiliares administrativos, se hace público que las pruebas del primer ejercicio, para aquellos opositores que no estén exentos de realizarse, comenzarán el día 18 del mes de diciembre del corriente año, a las diez horas, en los locales de los Servicios Centrales del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario (avenida del Generalísimo, número 2, Madrid).

Para los opositores que estén exentos de realizar el primer ejercicio y para los calificados como «aptos» en éste, las pruebas correspondientes al segundo ejercicio se efectuarán en la misma fecha anteriormente indicada, a las dieciséis horas, y en los mismos locales reseñados.

Los opositores deberán estar atentos a los avisos que puedan publicarse en el tablón de anuncios del citado Instituto, relativos a los resultados de los ejercicios eliminatorios y a las fechas y horas de la realización de los mismos.

Madrid, 20 de noviembre de 1974.—El Secretario del Tribunal, Ramón Izquierdo Guillén.—V.º B.º: El Presidente, Francisco Sierra Molina.

ADMINISTRACION LOCAL

24035 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición libre para cubrir en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General de esta Corporación.

Habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones sin que se haya presentado alguna, por el presente se hace pública la lista definitiva de admitidos a la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General, pertenecientes a la plantilla de funcionarios de esta Corporación, siendo los siguientes por orden de presentación de instancias:

- D. José Velasco Poyatos.
- D. Angel Emilio Hurtado Pacheco.
- D. José Luis López Ruiz.
- D. Manuel Camacho Beltrán.
- D.ª María del Carmen Martín Gil.
- D. Miguel Angel Morales Rivera de Rosales.
- D. José Luis Enriquez Bustos.
- D.ª Carmen Rosales Fernández.
- D.ª Teresa de Jesús Brea Rosendo.
- D. Manuel Marcos Granado.
- D. Víctor Gómez Navas.
- D. Celso Carmelo Morón.
- D. Manuel Martínez Alvarez.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cádiz, 20 de noviembre de 1974.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.802-E.

24036 RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer seis plazas de Intérprete-Informador.

Por decreto de la Alcaldía ha sido designado Presidente del Tribunal calificador en sustitución de don Luis Miravilles Torres, el Delegado de Servicios de Población y Relaciones Públicas don Ramón Garriga Marqués.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.º de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 8 de noviembre de 1974.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—10.638-A.

24037 RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso-oposición para provisión de una plaza de Jefe Oficial de la Policía.

Tribunal del concurso-oposición para provisión de una plaza de Jefe Oficial de la Policía Municipal.

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde, don José Luis Pérez Serrabona y Sanz. Suplente: Don Alfonso de Rojas Pérez, Delegado de Policía Urbana.

Vocales.

Ilustrísimo señor don Manuel Bueno de la Cruz, por la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Enrique Rodríguez García.

Don Eladio Fernández Nieto, por la Jefatura de Tráfico. Suplente: Don Jorge Travesi Morcillo.

Don Fermín Camacho Evangelista, por el Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Juan Herrera Catena.

Don José Pérez Soler, Secretario General de la Corporación. Suplente: Don Manuel Rojo Ramos.

Don José Henares García, Interventor de Fondos. Suplente: Don José Luis Ballesteros Alvarez.

Secretaría: Doña Concepción Linde Martín, Técnico de Administración General. Suplente: Doña María del Carmen Orantes Salcedo.

Granada, 12 de noviembre de 1974.—El Alcalde.—8.644-E.

24038 RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos al concurso-oposición para provisión en propiedad de la plaza de Jefe de la Policía.

Lista definitiva de admitidos y excluidos al concurso-oposición para provisión en propiedad de la plaza de Jefe de la Policía Municipal.

Admitidos

1. Don Sacramento Limón Torres.
2. Don Manuel Merino Leña.

Excluidos

Ninguno.

Granada, 8 de noviembre de 1974.—El Alcalde.

Diligencia.—En la sesión ordinaria celebrada por la Comisión Municipal Permanente el día 12 del corriente mes se aprueba la lista definitiva que antecede.

Granada, 13 de noviembre de 1974.—El Secretario.—8.643-E.

24039 RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente al concurso-oposición para proveer dos plazas de Aparejadores.

Al no haberse presentado reclamación alguna contra la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, se eleva la misma a definitiva.

Asimismo se hace pública que el Tribunal calificador del concurso-oposición estará constituido en la siguiente forma:

Titulares

Presidente: Señor Concejal, don José Planelles Guerrero.

Vocales:

Señor Profesor de la Escuela de Arquitectos Técnicos, don Ricardo Bielsa Padilla.

Señor Arquitecto Jefe de la Sección de Aguas Potables e Instalaciones Sanitarias, don Mariano Nasarre-Auderá.

Señor representante del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, don Guillermo Malé Hernández.